

## LETTRE DU SOUVERAIN PONTIFE

Aux directeurs de la " *Civiltà Cattolica* "

**A** l'occasion du cinquantième anniversaire de la fondation de la *Civiltà cattolica*, dont les doctes livraisons, d'abord mensuelles, puis bimensuelles, commencèrent de paraître le premier samedi d'avril l'an 1850, le Souverain Pontife a adressé la lettre suivante aux Pères de la Compagnie de Jésus qui dirigent cette importante revue :

*A Nos chers fils, les écrivains des éphémérides intitulées la Civiltà cattolica,*

LÉON XIII, PAPE

Chers fils, salut et bénédiction apostolique. La publication de la revue périodique désignée sous le nom la *Civiltà cattolica* va atteindre heureusement sa cinquantième année. Pendant ce long espace de temps, Notre prédécesseur plus d'une fois, et Nous-même, à l'occasion, par des lettres spéciales, avons donné au collège de savants hommes qui collaborent à cette revue et se dévouent à sa publication, des témoignages d'honneur, en lui manifestant Notre sollicitude et Notre bienveillance, pour en assurer l'affermissement et la perpétuité.

Aussi aimons-Nous, chers fils, à vous féliciter de l'œuvre à laquelle vous êtes voués d'une façon si utile et si excellente, et, profitons volontiers de la circonstance, à vous décerner l'éloge mérité pour avoir très bien répondu aux desseins et à l'attente du Siège apostolique. En effet, outre que votre rédaction a été de tout temps féconde en écrivains illustres par le talent et la doctrine dont la plupart transmettent leur nom à la postérité, elle a excellé notamment par sa constance